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———首都劳模学习党的十九大精神交流座谈会发言摘登

撸起袖子加油干 一张蓝图绘到底

11月1日下午， 首都劳模学习党的十九大精神交流座谈会召开， 党的十九大北京代表团的7位劳模与来自首都各行各业
的劳模面对面地进行座谈交流， 共同学习十九大精神、 交流学习体会， 尤其是对今后如何 “撸起袖子加油干、 一张蓝图绘
到底” 畅谈了实实在在的想法。
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十九大劳模代表说感想

作为一名基层党员代
表， 能亲历党和国家的重
大历史时刻我感到非常自
豪， 但更感到责任重大。

作为一名基层党代表
我更要不辱使命， 履职尽
责。 基层党代表主要有三
个职责， 一是收集基层意
见如实反映上去， 为国家
制定相关政策提供依据 。
二是开好党代会， 认真履
职， 再把党代会精神宣传
贯彻落实下去。 三是发挥

模范带头作用带领身边人
落实党的工作部署， 也就
是回去后撸起袖子加油干。

作为一名基层防治艾
滋病工作人员，我要和同事
以及志愿者一起把党的温
暖带给每一位我们服务的
患者，为他们提供以医疗支
持为主的综合支持和人文
关怀，积极贯彻实施国家的
“四免一关怀”政策，传达党
和政府的声音，积极为艾滋
病患者排忧解难。

基基层层党党代代表表要要有有三三个个职职责责
王克荣 首都医科大学附属北京地坛医院红丝带

之家护士长、 全国劳模

作为北京的党代表 ，
我生活和工作在北京， 非
常幸运， 非常幸福， 同时
更有责任参与到北京的建
设发展。 特别是我所在的
首发集团京沈分公司， 主
要负责首都东北部高速公
路的运营管理工作， 在促
进京津冀一体化、 缓解交
通拥堵、 服务首都副中心
建设等方面肩负着重要使
命。 我将充分发挥党代表
的示范引领作用， 将 “甜

美微笑·快捷高效” 的品牌
内涵和 “爱于交通·臻于至
善” 的品牌精神逐步渗透
到公司内每一名员工， 把
我 们 的 优 质 服 务 从 46个
“秋子服务示范岗” 传递出
去， 逐步延伸到首都各条
高速公路， 让人们无论通
行哪条高速、 经过哪个收
费岗亭， 都能够感受到我
们 热 情 周 到 的 “秋 子 服
务”， 带动行业整体服务品
质的提升。

带带动动交交通通行行业业服服务务品品质质提提升升
方秋子 首发集团京沈高速公路分公司 “秋子服

务” 品牌带头人、 收费员、 全国劳模

作为一名楼宇党组织
的负责人， 深刻体会到了
我们所担负的时代责任和
历史使命， 要想做好基层
党建工作， 必须要以全面
从严治党为抓手。

党的组织生活是党内
政治生活的重要内容和载
体， 是党组织对党员进行
教育、 管理和监督的重要
形式。 推动基层规范化B+
T+X建设， 创新党员教育
管理方式， 认真落实 “三

会一课”、 民主生活会和谈
心谈话、 民主评议党员等
制度， 结合楼宇党员日常
工作繁忙、 党员分散于各
个企业的实际情况， 充分
发挥 “时代微党建” 手机
APP平台的工作效用 ， 强
化在线学习 、 在线交流 、
在线组织生活等内容， 提
高党组织弱化、 虚化、 边
缘化的问题， 推动基层党
组织党员依靠自身力量修
正错误、 改进工作。

楼楼宇宇党党建建以以全全面面从从严严治治党党为为抓抓手手
韩 青 丰台马家堡街道时代风帆楼宇工作站党

委副书记、 站长、 北京市劳模

十九大报告中提到 ，
加快建设创新型国家。 创
新是引领发展的第一动力，
是建设现代化经济体系的
战 略 支 撑 。 要 瞄 准 世 界
科 技 前 沿 ， 强 化 基 础 研
究 ， 实现前瞻性 基础研
究、 引领性原创成果重大
突破。

这段话让我特别感触，
11年前我离开学校， 当时
满怀一股想做实际产品的
愿望， 进入七星电子从事
气体流量控制产品的研发
工作， 那时候我们的产品

水平与国际相差 30多年 ，
高端领域全部被国外品牌
占领。 几年来， 我伴随七
星一同成长， 我们的产品
取得了巨大的进步。

我们的团队研发了我
国第一台数字产品， 第一
台大规模集成电路产品 ，
第一台燃料电池产品， 这
些 产 品 不 仅 达 到 了 世 界
先进水平， 在半导体、 太
阳能光伏、 燃料电池、 真
空 等 众 多 领 域 取 得 了 成
功 的应用 ， 产 品 出 口 到
海外。

创创新新是是第第一一动动力力
牟昌华 北京七星华创流量计有限公司常务副总

经理、 全国劳模

我是一名法律工作者，
主要服务于工会法律事务
和国资国企法律事务。 有
一项重要的工作就是调解
农民工兄弟的劳动争议 。
近几年在党的关怀、 在工
会的努力下， 拖欠工资的
现象越来越少。

报告中要求， 做到服
务法律， 推动普法， 就是
让我们在平常的工作中有
针对性有实际性的工作。

如何做到更好的服务
那 些 有 需 求 的 人 ， 就 是
要时刻完善自我， 不断提

高自己的专业化、 职业化
水平。

作为劳模， 我要进一
步弘扬劳模精神和工匠精
神， 倍加珍惜时代提供的
机遇和舞台， 倍加珍惜党
和人民的信任与厚望， 倍
加珍惜工会给予的关怀和
引领。

我要始终保持 “赶考”
“长征” 精神， “无我” 的
工作状态， 饱满的工作热
情， 抓铁有痕， 踏石留印
的工作作风， 为建设法治
中国贡献全部力量。

始始终终保保持持““赶赶考考”” ““长长征征”” 精精神神
董 梅 北京市炜衡律师事务所律师、 全国五一

劳动奖章获得者

弘扬劳模精神和工匠
精神被写入十九大报告 ，
这说明了新时代强国的崛
起， 中华民族的伟大复兴，
呼唤着劳模精神、 工匠精
神。 新时代我们要更加自
信、 要更加积极地在自己
的行业、 单位去发挥劳模、
工匠的示范导向作用， 争
做知识型、 技能型、 创新
型劳动者， 营造劳动光荣
的社会风尚和精益求精的
敬业风气。

作为青年劳模， 我深
深感受到了一种强烈的责

任感， 祖国所给的时代机
遇， 就是我们最好的背景，
青年一代肩负重任， 要以
责任与担当撸起袖子加油
干， 勇于克服身上的缺点
和毛病， 不断修正完善自
我， 将美好的未来紧紧握
在手中 。 坚定理想信念 ，
不忘初心紧跟党走， 在围
绕大局、 服务人民、 奉献
社会中实现个人理想和人
生价值， 在单位、 在行业、
在身边的职工队伍中， 用
自身的行动体现和弘扬劳
模精神。

抓抓住住最最好好的的时时代代机机遇遇
刘 畅 渤海银行北京分行营业部总经理助理 、

北京市劳模

首都劳模谈体会


